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「炉端の会」のひとり言

当日は１０時から３時まで、お昼の休憩１時間をとって行いました。心配さ
れた天気にも恵まれ、むしろ日向は暑いくらいでした。開始前から待ってい
らっしゃる方もいて、その後もお客様はずっと途切れることなく、延べ２３
名の参加がありました。出来上がったバッタを手に、皆さん嬉しそうでした。
草バッタを無事に完成させた中国からの親子連れ３人からも感謝の言葉をい
ただきました。
草バッタチームは、前回実施した２０１９年１０月当時のメンバーの内９名
が退会されましたが、新たに７名が加わり、引続き来年春の開催を目指して
日々研鑽して行きます。

◆草バッタチーム：秋の草バッタ教室を開催◆

令和４年１０月１１日（火）「かわさき家庭と地域の日」（市立小、中学校は
休校日）に、旧佐々木家で３年振りとなる草バッタ教室を１６名のメンバーで
開催しました。
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